
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
Martes 7 de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

POLÍTICA 
Ante la virtual victoria del PRI en Aguascalientes, el diputado local, Fernando Urbiola Ledesma explicó que la 
alternancia se puede dar en Querétaro, pero el buen trabajo de los diferentes gobiernos, garantiza que en el 
2009 se gane lo que hoy tienen y algunos otros municipios interesantes. (NC) 
 
En Querétaro se puede dar la alternancia del 2009, sin embargo el  trabajo de los gobiernos panistas garantiza 
un triunfo electoral, aseguró el diputado Fernando Urbiola Ledesma. (EL) 
 
Luego de que se aprobaron las últimas cuentas públicas de la administración de Armando Rivera, con sólo 42 
observaciones, el ex alcalde señaló que es una muestra de que se ejercieron bien los recursos. (NC) 
 
Pedro Morales Zavala, Secretario de Organización del Comité Directivo Municipal del PRI, señaló que ya se le 
entregaron los documentos formales al comité estatal, para el reconocimiento del presidente interino Juan 
Almaraz y las pruebas de que el proceso de elección del método fue legal. Sin embargo, dijo, los problemas 
entre los comités dan una mala imagen que afecta el proceso rumbo a las selecciones del 2009. (EL) 
 
Cabeza. Ayer un dirigente del PVEM en el municipio de San Juan del Río. Armando  Pimentel Zúñiga, señaló 
que es necesario que haya una reestructuración del PVEM, porque de lo contrario van a provocar la caída 
todavía mayor de la preferencia electoral a favor del partido. (EL)  
LEGISLATURA 
El informe del congreso local se programa para la segunda semana del septiembre, para que no se empalme 
con el evento similar que hace el Tribunal Superior de Justicia en el mes de agosto. (NC) 
 
Los diputados no estamos en periodo vacacional, ya que nosotros no estamos bajo una situación patrón-
trabajador, aseguró el diputado Ricardo Martínez, luego de la ausencia de algunos diputados. (EL) 
 
Grandes cambios a la ley orgánica se esperan para este año, a fin de hacerla más productiva al trabajo 
legislativo, lo dio a conocer el diputado Fernando Urbiola Ledesma. (EL) 
Cabeza. Se pretende que haya un intercambio entre gobierno del estado y la unión ganadera regional de 
Querétaro,  por los inmuebles del viejo centro expositor, a cambio del nuevo, dijo el diputado Martín Mendoza 
Villa, Presidente de la Mesa Directiva de la LV legislatura. (EL) 
Se analiza en la legislatura local, el intercambio de terrenos del antiguo centro expositor y el nuevo recinto ferial, 
con la Unión Ganadera Regional de Querétaro, señaló Martín Mendoza Villa. (NC) 
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Martín Mendoza Villa, Presidente de la comisión permanente, aseguró que algunos diputados se fueron desde 
el pasado martes 31 de Julio de vacaciones, pese a que esas vacaciones por acuerdo, solo eran para los 
trabajadores de la LV legislatura. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En 15 mdp se ha reducido la deuda de la administración estatal. El Secretario de Planeación y Finanzas, 
Manuel Alcocer Gamba, informó que al año se destinan 140 mdp para pagar la deuda de  mil 335 mdp, 
adquirida por anteriores administraciones. (NC) 
Entrevista. Eduardo de la Parra, Presidente de la asociación de bares y discotecas de Querétaro, comenta que 
el alcoholímetro no le pasa a los discotequeros de la ciudad. Con relación a las medidas de seguridad que se 
han presentado en los últimos días, comenta que los restaurantes están bajando en su consumo, sí está 
afectando el hecho de que se haya puesto el alcoholímetro. Se debe de ir a lugares donde aceptan a  menores, 
una de las medidas de seguridad sería que los padres no les den dinero a sus hijos y que vayan al lugar donde 
van a ir. Se pretende que Querétaro sea la ciudad más segura en diversión, con el proyecto del antro 
consentido. La responsabilidad de los empresarios llega hasta que el cliente sale de la puerta de cualquier 
antro. Hay que crear campañas para que no consuman alcohol en las calles, esto es más peligroso. Pero se 
trabaja apoyando el programa antro con-sentido. Según él, los accidentes no son por exceso de alcohol, más 
bien son por exceso de velocidad o distracción. Sí se aplica el programa antro con-sentido como se debe, el 
valet parking está implementando que si el cliente este demasiado tomado, no le entrega su carro y lo manda 
en taxi. Se debe crear cultura a la ciudadanía de que se respete el programa de antro con-sentido. Se está 
luchando porque Querétaro sea una ciudad segura, pero donde haya libertad de diversión para moverse. Se 
trabaja más con municipio porque esta ligado a los empresarios.  El vino adulterado se da fuera de los 
establecimientos, es muy raro que en los establecimientos haya vino adulterado, además de que PROFECO 
esta muy al pendiente de esto. Los antros que no tienen salidas de emergencia hay que clausurarlos. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Los padres de familia de Querétaro gastan entre mil y cinco mil pesos por cada hijo en este regreso a clases. A 
pesar de la diferencia de costos, a la mayoría le parece un pago justo. (NC) 
 
La especialidad en sistemas informáticos y en plásticos será la nueva alternativa en la carrera de proceso de 
producción en la UTEQ, señaló el rector Raúl Noriega Ponce. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Nueve de las once presas que están al 100% de su capacidad ya vierten líquido, informó el gerente estatal de la 
CONAGUA; Sergio Loustaunau, quien agregó que el Batán es una de ellas y donde se buscará realizar obras 
que garanticen la seguridad de los habitantes de la zona. (NC) 
Sólo el 2% de los usuarios de agua en el estado no paga oportunamente el agua, señaló el gerente regional de 
la Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanau Velarde. (NC) 
El transporte no se municipalizará, sólo se pretende delegar algunas facultades como la inspección, aseguró el 
director de transporte de La Secretaria de Seguridad Ciudadana, Mauricio Cobo Urquiza. (EL) 
 
Debido a la iniciativa de la nueva ley de transporte, se certifican sanciones de hasta 10 mil pesos, por practicar 
la piratería en este servicio, aseguró el director de transporte de la secretaria de seguridad ciudadana, Mauricio 
Cobo Urquiza. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde prolongación Zaragoza, a un lado de Gigante Ensueño, en donde hace un año se 
inauguro un centro comercial expo bazar de locales para que la ciudadanía pudiera vender y ayudarse en su 
economía. Pero ahora este lugar esta hecho un basurero, este bazar no funcionó. A menos de un año esta en 
ruinas, los baños están abiertos, así como algunos cuartos. Piden a las autoridades que cierren por completo 
este bazar para evitar que se convierta en un tiradero de basura y refugio para vagos. Este lugar se debería 
convertir en algo que ayude a la gente como en centro comunitario. Los vecinos de la colonia Ensueño piden a 
la autoridad les ayude a limpiar este lugar. También en este lugar hay un dren el cual esta lleno de basura. (EL) 
 
Cabeza. Más de 50 mil personas beneficiadas en todo el estado, gracias a los programas de Iveqro, aseguró 
José Guerrero Renault, Director de dicha instancia. (EL) 
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Cabeza. Inició en Jalpan de Serra, las celebraciones del Jubileo por los primeros 25 años de nuestro obispo 
Mario Gasperin de Gasperin, quien cumple próximamente 25 años al frente de la diócesis de Querétaro. Esté 
Jubileo terminara el próximo 4 de Agosto.  (EL) 
 

MUNICIPIOS 
No está en manos de las autoridades municipales resolver el problema de los asentamientos irregulares que 
luego causan inundaciones, como en la colonia Frida Kahlo, indicó el Secretario de Desarrollo Sustentable, 
Ricardo Alegre Bojorquez, quien dijo que permitir la instalación de este tipo de lugares, es responsabilidad de 
los tres niveles de gobierno. (NC) 
 
Cabeza. El Secretario de Desarrollo Sustentable en la ciudad de Querétaro. Ricardo Alegre Bojóquez, dijo que 
el municipio en combinación con gobierno del estado y en algunas ocasiones hasta la federación, son 
responsables del crecimiento desmedido de la ciudad. (EL) 
 
Ricardo Alegre Bojórquez, Secretario de Desarrollo Sustentable en el Municipio de Querétaro, aceptó la 
invitación con todos los gastos pagados que le hizo la ciudad hermana de Yosu Corea, con el objetivo de visitar 
las empresas de la ciudad, buscar inversionistas y aprender también del desarrollo tan rápido que han tenido, 
así como un recorrido por la capital de Seúl. (EL) 
 
Tres jóvenes pertenecientes a la sinfónica juvenil de Querétaro fueron invitados para presentarse en el festival 
juvenil internacional, de la ciudad de Yosu Corea, informó el Secretario de Desarrollo Social en el Municipio, 
Carlos Treviño Núñez. Los gastos del viaje correrán a cargo de las autoridades coreanas. (EL) 
Viajarán tres jóvenes queretanos de la orquesta sinfónica juvenil a Corea del sur, como parte del convenio de 
colaboración entre el municipio de Querétaro y la ciudad de Yosu en Corea del sur. (NC) 
Cabeza. 59 detenidos, sobre todos por consumir alcohol en la vía pública, fue el saldo del operativo Colonia 
segura en el municipio de Querétaro este fin de semana. (NC) 
El programa de reubicación de las mujeres indígenas que venden artesanías en el centro histórico, no 
contempla un lugar para dormir en las noches, señaló el Secretario de desarrollo social, Carlos Treviño. (NC) 
 
Cada día llegan 100 nuevas personas al Municipio, generando un total de 750 toneladas diarias de basura, 
señaló Juan Alberto González Arce, Director de Aseo y Alumbrado Público del Municipio de Querétaro. Por 
ello son importantes los proyectos como el del biogás en Mompani. (EL) 
 
A más de 4 meses de que el municipio de Querétaro anunció la explotación del biogás y dos meses de que el 
cabildo lo autorizara, asegura el director de aseo y alumbrado público, Alberto González Arce, que en este 
mes será lanzada la convocatoria. (NC) 
 
En Querétaro existen 61 rutas de recolección de basura, concentradas principalmente en el centro histórico, por 
ser este, patrimonio de la humanidad, informó Juan Alberto González Arce, director de aseo y alumbrado 
público, en el Municipio de Querétaro. (EL) 
 
Debido al incremento al 20% en el turismo, el Municipio de Corregidora busca el nombramiento de pueblo 
mágico, informó Guillermo Llamas Martínez, Secretario de Desarrollo Sustentable de dicho Municipio. (EL) 
En un mes estará listo el proyecto del parador turístico Luis Donaldo Colosio, que albergará a 502 artesanos, 
informó el Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
A más de un mes de los atentados, realizará la PROFEPA estudios para determinar si hubo daño ambiental con 
la explosión del ducto de PEMEX en Corregidora, anunció el delegado Arturo Eulogio Ortiz. (NC) 
 
Sección. Emilia Pizarro comenta que en Querétaro se están siguiendo los malos esquemas que se han dado 
en otras ciudades como el DF. Se está permitiendo del surgimiento de fraccionamientos y no se hace en forma 
ordenada, ya que no se planea adecuadamente que exista la suficiente cantidad de agua para abastecerlos. 
(NC) 
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AGRICULTURA 
Cada año la producción de leche se reduce por la temporada de lluvias; hasta el momento ha sido de un 20% 
informó el Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
25% de las tierras de riego fueron dañadas por la temporada de lluvias, señaló el Presidente de la CNC, Juan 
Hernández Moreno. Indicó que los que se han beneficiado son los productores de temporal. (NC) 
 
Cabeza. Están controladas las plagas de gusano soldado en el Municipio de Pedro Escobedo y sólo se espera 
a los chapulines para finales de agosto, dijo el diputado Héctor Perrusquia, Presidente de la comisión de 
desarrollo agropecuario de la LV legislatura. (EL) 
 
En cuanto a ganado porcino, Querétaro y Sonora son los estados que tienen mayor calidad en la república 
mexicana, aseguro Carlos Dobler, Gerente de la asociación ganadera local de porcicultores de Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. Carlos Dobler, Gerente de la asociación ganadera local de porcicultores de Querétaro, informó que en 
octubre del presente año, se llevará a cabo un programa de promoción al consumo de la carne de cerdo. Para 
informar acerca de las virtudes de la carne de dicho animal. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se sigue trabajando para que no se instale el crimen organizado en Querétaro, por lo que durante las 
vacaciones no se ha modificado la alerta máxima, informó el Secretario de gobierno, Alfredo Botello, quien dijo 
que desde abril se mantiene el operativo especial de vigilancia. (NC) 
En Querétaro será tipificado el robo de maquinaria pesada como delito grave, con pena de cárcel y sin derecho 
a fianza, señaló el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Sergio Chufani 
Abarca, quien señaló que en un periodo de 15 días, podría ser publicada en el diario oficial, La sombra de 
Arteaga. (NC) 
Fueron asegurados más de 126 mil productos piratas en el mercado de la Cruz. (NC) 
La procuraduría general de justicia en el estado, a través del departamento de prevención del delito y asistencia 
a la victima, trabaja con programas de prevención de abuso sexual a niños y jóvenes en el Estado. Esto en 
diversas escuelas de las que el ciclo 2006 al 2007, se han atendido 31 mil personas aproximadamente, entre 
padres, alumnos y profesores, señaló Víctor Aguilera Vera, director de dicho departamento. (EL) 
 


